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TAGESORDNUNG: 

 

I. ÖFFENTLICHER TEIL 

 

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung 

 und Beschlussfähigkeit sowie Feststellung der Tagesordnung 

 

II. ANTRÄGE 

   
1 der Fraktion Skibidi Nature royal (Görres-Gymnasium) zu  

Wasserspender im Zentrum von Koblenz ❒ 
 Abstimmungsergebnis: ✓ 

  
2 der Fraktion Power-Nature (Görres-Gymnasium) zu  

Bäume mit essbaren Früchten ❒ 
 Abstimmungsergebnis: ✓ 

  
3 der Fraktion Die Elektriker (Diesterweg-Schule) zu  

Sonnencreme-Spender ❒ 
 Abstimmungsergebnis: ✓ 

  
4 der Fraktion Skibidi Nature royal (Görres-Gymnasium) zu  

Rauch- und Cannabis-Verbot an bestimmten Orten ❒ 
 Abstimmungsergebnis: ✓ 

  
5 der Fraktion Power-Nature (Görres-Gymnasium) zu  

Pflanzentunnel ❒ 
 Abstimmungsergebnis: ✓ 

  
6 der Fraktion Die Elektriker (Diesterweg-Schule) zu  

Aufklärung des Klimaschutzes an Schulen ❒ 
 Abstimmungsergebnis: ✓ 
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7 der Fraktion Skibidi Nature royal (Görres-Gymnasium) zu  
Mehr Überdachte Chill-Plätze ❒ 

 Abstimmungsergebnis: ✓ 

  
8 der Fraktion Power-Nature (Görres-Gymnasium) zu  

Mehr bedachte Sitzmöglichkeiten ❒ 
 Abstimmungsergebnis: ✓ 

  
9 der Fraktion Die Elektriker (Diesterweg-Schule) zu  

Mehr Sonnenschutz an den meist besuchten Orten. ❒ 
 Abstimmungsergebnis: ✓ 

  
10 der Fraktion Skibidi Nature royal (Görres-Gymnasium) zu  

Zusätzliche Kühlung in Schulen ❒ 
 Abstimmungsergebnis: ✓ 

  
11 der Fraktion Power-Nature (Görres-Gymnasium) zu  

Wasserbefeuchter in der Stadt ❒ 
 Abstimmungsergebnis: ✓ 

  
12 der Fraktion Die Elektriker (Diesterweg-Schule) zu  

Entsiegeln ❒ 
 Abstimmungsergebnis: ✓ 

  
13 der Fraktion Skibidi Nature royal (Görres-Gymnasium) zu  

Größere Recycle-Mülleimer und Mülltrennung in der Stadt ✺ 
 Abstimmungsergebnis: ✓ 

  
14 der Fraktion Power-Nature (Görres-Gymnasium) zu  

Gebäude begrünen ✺ 
 Abstimmungsergebnis: ✓ 

  
15 der Fraktion Die Elektriker (Diesterweg-Schule) zu  

Mehr Sandsäcke ✺ 
 Abstimmungsergebnis: ✓ 

  
16 der Fraktion Skibidi Nature royal (Görres-Gymnasium) zu  

Mehr Wiesen auf Schulhöfen ✺ 
 Abstimmungsergebnis: ✓ 

  
17 der Fraktion Power-Nature (Görres-Gymnasium) zu  

Grüne Rückzugsorte ✺ 
 Abstimmungsergebnis: ✓ 
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18 der Fraktion Die Elektriker (Diesterweg-Schule) zu  
Regenrückhaltebecken ✺ 

 Abstimmungsergebnis: ✓ 

  
19 der Fraktion Skibidi Nature royal (Görres-Gymnasium) zu  

Ausbauen von Grünanlagen in Koblenz ✺ 
 Abstimmungsergebnis: ✓ 

  
20 der Fraktion Power-Nature (Görres-Gymnasium) zu  

Rückzugsorte für Tier und Mensch ✺ 
 Abstimmungsergebnis: ✓ 

  
21 der Fraktion Die Elektriker (Diesterweg-Schule) zu  

Bei Hochwasser einen Deich bauen ✺ 
 Abstimmungsergebnis: ✘ 

  
22 der Fraktion Skibidi Nature royal (Görres-Gymnasium) zu  

Mehr kleine öffentliche Gärten ✺ 
 Abstimmungsergebnis: ✓ 

  
23 der Fraktion Power-Nature (Görres-Gymnasium) zu  

Sprühregenanlagen in Koblenz ✺ 
 Abstimmungsergebnis: ✓ 

  
24 der Fraktion Die Elektriker (Diesterweg-Schule) zu  

Naturschutzgebiet in Wäldern ✺ 
 Abstimmungsergebnis: ✓ 

  
25 der Fraktion Skibidi Nature royal (Görres-Gymnasium) zu  

Mehr Wintergärten ✌ 
 Abstimmungsergebnis: ✓ 

  
26 der Fraktion Power-Nature (Görres-Gymnasium) zu  

Mehr Schwimmbäder in der Stadt und Umgebung ✌ 
 Abstimmungsergebnis: ✓ 

  
27 der Fraktion Die Elektriker (Diesterweg-Schule) zu  

Solarpanels an Gebäuden ✌ 
 Abstimmungsergebnis: ✓ 

  
28 der Fraktion Skibidi Nature royal (Görres-Gymnasium) zu  

Mehr Steckdosen in Koblenz ✌ 
 Abstimmungsergebnis: ✘ 
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29 der Fraktion Power-Nature (Görres-Gymnasium) zu  

Mehr Sitzgelegenheiten in Koblenz ✌ 
 Abstimmungsergebnis: ✓ 

  
30 der Fraktion Die Elektriker (Diesterweg-Schule) zu  

Mehr Flohmärkte ✌ 
 Abstimmungsergebnis: ✓ 

  
31 der Fraktion Skibidi Nature royal (Görres-Gymnasium) zu  

Grünes Klassenzimmer ✌ 
 Abstimmungsergebnis: ✓ 

  
32 der Fraktion Power-Nature (Görres-Gymnasium) zu  

Wasserspielplätze ✌ 
 Abstimmungsergebnis: ✓ 

  
33 der Fraktion Die Elektriker (Diesterweg-Schule) zu  

Bessere Ampelschaltungen ✌ 
 Abstimmungsergebnis: ✘ 

  
34 der Fraktion Skibidi Nature royal (Görres-Gymnasium) zu  

Schulhof: Mehr Grün! ✌ 
 Abstimmungsergebnis: ✓ 

  
35 der Fraktion Power-Nature (Görres-Gymnasium) zu  

Stadtstrand vergrößern ✌ 
 Abstimmungsergebnis: ✓ 

  
36 der Fraktion Die Elektriker (Diesterweg-Schule) zu  

Bessere Busverbindungen und E-Busse ✌ 
 Abstimmungsergebnis: ✘ 

  
A der Fraktion Pimp My Future! zu  

Umfrage Klimaanpassungskonzept ❒ 
 Abstimmungsergebnis: ✓ 

  
B der Fraktion Pimp My Future! zu  

Mobile vertikale Gärten - MobiGa ❒ 
 Abstimmungsergebnis: ✓ 

  
C der Fraktion Pimp My Future! zu  

BUGA29 - Jugend- & Beteiligungsbudget ✌ 
 Abstimmungsergebnis: ✓ 

  
 



Antrag 

 

   Der Fraktion Skibidi Nature royal  

(Görres-Gymnasium) im Themengebiet 

Gesundheit & Schutz der Bevölkerung 

 

 

 

❒ TOP 1 

 

 

Wasserspender im Zentrum von Koblenz 

 

Beschlussvorschlag 

Die Konferenz möge beschließen, dass im Zentrum der Stadt Wasserspender aufgestellt 

werden. Diese könnte man beispielsweise in der Nähe eines Brunnens aufstellen.  

 

 

Begründung 

Jeder sollte immer das Recht zu trinken haben, wenn man bspw. sein Getränk oder sein 

Geld vergessen hat. Besonders im Sommer benötigt der Körper viel Wasser. Die 

Wasserspender könnten zum Beispiel vor den Shopping-Zentren oder in der Löhrstrasse 

aufgestellt werden.  

 

Amelia, Amelie, Emilia & Rosandra  

 

 

Abstimmung  

10 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / ✓  

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

    

  



Antrag 

 

Der Fraktion Power-Nature  

(Görres-Gymnasium) im Themengebiet 

Gesundheit & Schutz der Bevölkerung 

 

 

 

❒ TOP 2 

 

 

Bäume mit essbaren Früchten 

 

Beschlussvorschlag 

Die Konferenz möge beschließen, dass auf den größeren Plätzen (z.B. dem Jesuitenplatz, 

Görresplatz und Zentralplatz) in Koblenz mehrere Fruchtbäume (z.B. Apfel, Birne, 

Nektarine etc..) gepflanzt werden sollen, damit jeder der möchte die Früchte nehmen und 

essen darf.  

 

Änderungen / Ergänzungen 

Das Gelände soll abgesperrt sein und nur mit Aufsicht betreten werden können. 

 

Begründung 

Die Bäume bieten Schatten, Essen für Obdachlose und nehmen Co2 auf. Dadurch wirkt 

das Stadtbild auch schöner. Keine Beton-Plätze sondern Früchte, Bäume und schöne 

Treffpunkte um die Stadt und Natur zu bewundern.  

 

Jonas  

 

 

Abstimmung  

3 Ja / 0 Nein / 7 Enthaltung / ✓  

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

    

  



Antrag 

 

Der Fraktion Die Elektriker  

(Diesterweg-Schule) im Themengebiet 

Gesundheit & Schutz der Bevölkerung 

 

 

 

❒ TOP 3 

 

 

Sonnencreme-Spender 

 

Beschlussvorschlag 

Die Konferenz möge beschließen, dass im Sommer viele Sonnencreme-Spender an 

Plätzen mit viel Sonne und Tourismus zur kostenlosen Verfügung stehen sollen. Diese 

sollen für alle zugänglich sein und die Hygienevorschriften erfüllen.  

 

Änderungen / Ergänzungen 

Die Sonnencreme soll einen kleinen Geldbetrag kosten (z.B. 10 ct), damit nicht 

verschwenderisch damit umgegangen wird. 

 

Begründung 

Es ist dafür gedacht, dass Sonnenbrand und das Risiko von Hautkrebs verringert wird. 

Dazu ist es praktisch, wenn man seine Creme vergessen hat und trotzdem in der Sonne 

sein will.  

 

Jana, Linnea & Ashley  

 

 

Abstimmung  

5 Ja / 0 Nein / 6 Enthaltung / ✓  

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

    

  



Antrag 

 

Der Fraktion Skibidi Nature royal  

(Görres-Gymnasium) im Themengebiet 

Gesundheit & Schutz der Bevölkerung 

 

 

 

❒ TOP 4 

 

 

Rauch- und Cannabis-Verbot an bestimmten Orten 

 

Beschlussvorschlag 

Die Konferenz möge beschließen, dass das Rauchen an bestimmten Orten verboten 

beziehungsweise untersagt wird, da sich Gruppen bilden, welche die Überreste der 

Zigaretten in die Umwelt werfen. Auch Cannabis sollte an Orten wie dem Schloss verboten 

werden, da es stinkt, ungesund ist und Leute abschreckt. Wenn man dies nicht befolgt, 

bekommt man eine Strafe.  

 

Änderungen / Ergänzungen 

Evtl. mehr Verbotsschilder aufstellen. 

 

Begründung 

(siehe oben)  

 

Amelia, Amelie, Rosandra, Emilia & Amelia  

 

 

Abstimmung  

8 Ja / 0 Nein / 2 Enthaltung / ✓  

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

    

  



Antrag 

 

Der Fraktion Power-Nature  

(Görres-Gymnasium) im Themengebiet 

Gesundheit & Schutz der Bevölkerung 

 

 

 

❒ TOP 5 

 

 

Pflanzentunnel 

 

Beschlussvorschlag 

Die Konferenz möge beschließen, dass Pflanzentunnel an mehreren Orten in der 

Innenstadt z.B. am Zentralplatz (Forum) und am Schloss angebaut werden. Alle 

Menschen können durch den Tunnel gehen, die Natur bewundern und sich im Schatten 

abkühlen.  

 

Änderungen / Ergänzungen 

Ein geeigneter Ort ist das Kleinschmidt-Gäßchen. 

 

Begründung 

Die Natur ist für viele wichtig, deswegen sollen sie ein Pflanzentunnel anbauen, der 

Schatten bietet, CO2 aufnimmt und dadurch die Luftqualität verbessert. Außerdem 

verschönert es die Stadt Koblenz.  

 

Jonas, Alex & Dima  

 

 

Abstimmung  

6 Ja / 0 Nein / 4 Enthaltung / ✓  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

    

  



Antrag 

 

Der Fraktion Die Elektriker  

(Diesterweg-Schule) im Themengebiet 

Gesundheit & Schutz der Bevölkerung 

 

 

 

❒ TOP 6 

 

 

Aufklärung des Klimaschutzes an Schulen 

 

Beschlussvorschlag 

Die Konferenz möge beschließen, dass es im Unterricht an allen Schulen mehr Aufklärung 

über den Klimaschutz geben soll. Dies soll in Form von Projekttagen passieren, die eine 

Woche andauern. Das soll zwei Wochen im Schuljahr durchgeführt werden.  

 

Änderungen / Ergänzungen 

LehrerInnen sollen im Thema Klimaschutz besser geschult werden. 

 

Begründung 

Damit Kinder und Jugendliche verstehen, was Klimaschutz ist und wieso man es braucht 

und das sie zum Beispiel nicht ihren Dreck einfach auf dem Boden oder ins Wasser 

werfen. Wir wollen ein Bewusstsein schaffen wir die Schülerinnen und Schüler auch um 

sich selbst anzupassen.  

 

Ashley, Jana & Linnea  

 

 

Abstimmung  

9 Ja / 0 Nein / 1 Enthaltung / ✓  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

    

  



Antrag 

 

Der Fraktion Skibidi Nature royal  

(Görres-Gymnasium) im Themengebiet 

Gesundheit & Schutz der Bevölkerung 

 

 

 

❒ TOP 7 

 

 

Mehr Überdachte Chill-Plätze 

 

Beschlussvorschlag 

Die Konferenz möge beschließen, dass mehr überdachte Plätze gebaut werden, wo 

Jugendliche sich aufhalten können, also Überdachungen, die Schatten Spenden. 

Geeignete Plätze wären z.B die Wiese vor dem Schloss oder bei den Wiesen der 

Rheinanlagen.  

 

 

Begründung 

Im Sommer wird es schnell sehr warm und deswegen wären überdachte Plätze wo man 

sich aufhalten kann sehr wichtig, weil sie Schatten spenden. Auch bei Regen wäre dies 

praktisch.  

 

Amelie, Emilia, Rosandra & Amelia  

 

 

Abstimmung  

10 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / ✓  

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

    

  



Antrag 

 

Der Fraktion Power-Nature  

(Görres-Gymnasium) im Themengebiet 

Gesundheit & Schutz der Bevölkerung 

 

 

 

❒ TOP 8 

 

 

Mehr bedachte Sitzmöglichkeiten 

 

Beschlussvorschlag 

Die Konferenz möge beschließen, dass in der Stadt Koblenz bequemere Rückenlehnen an 

Bänken und überdachte Bänke gebaut werden sollen, die Menschen vor Regen und 

Sonne schützen.  

 

 

Begründung 

Wir wollen die Bänke verbessern, denn in der Stadt Koblenz ändert sich das Wetter oft 

und solche Bänke helfen den Menschen, im Regen trocken zu bleiben, und solche Bänke 

werden immer trocken sein.  

 

Dima  

 

 

Abstimmung  

10 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / ✓  

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

    

  



Antrag 

 

Der Fraktion Die Elektriker  

(Diesterweg-Schule) im Themengebiet 

Gesundheit & Schutz der Bevölkerung 

 

 

 

❒ TOP 9 

 

 

Mehr Sonnenschutz an den meist besuchten Orten 

 

Beschlussvorschlag 

Die Konferenz möge beschließen, dass an Plätzen und Orten mit vielen Besuchern und 

viel Sonne es viel Sonnenschutz geben soll (Schloss, Deutsches Eck). Dies könnte in 

Form von Sonnensegeln geschehen.  

 

 

Begründung 

An Orten wo es keinen Sonnenschutz gibt, kann es zu gesundheitlichen Risiken durch viel 

Sonne kommen. Außerdem bietet Schatten auch ein bisschen kühle Luft und das ist 

angenehm im Sommer.  

 

Ashley, Linnea & Jana  

 

 

Abstimmung  

9 Ja / 0 Nein / 1 Enthaltung / ✓  

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

   

  



Antrag 

 

 Der Fraktion Skibidi Nature royal  

(Görres-Gymnasium) im Themengebiet 

Gesundheit & Schutz der Bevölkerung 

 

 

 

❒ TOP 10 

 

 

Zusätzliche Kühlung in Schulen 

 

Beschlussvorschlag 

Die Konferenz möge beschließen, dass es pro Klassenraum eine Kühlungsanlage geben 

soll, welche benutzt wird, wenn die Hitze unerträglich wird.  

 

Änderungen / Ergänzungen 

Besonders wichtig in Sporthallen und Fachräumen. 

 

Begründung 

Im Sommer wird es meistens sehr warm und im Klassenraum ist es sehr heiß deshalb 

eine Kühlungsanlage sehr praktisch sein würde  

 

Rosandra, Amelie, Amelia & Emilia  

 

 

Abstimmung  

8 Ja / 0 Nein / 2 Enthaltung / ✓  

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

    

  



Antrag 

 

Der Fraktion Power-Nature  

(Görres-Gymnasium) im Themengebiet 

Gesundheit & Schutz der Bevölkerung 

 

 

 

❒ TOP 11 

 

 

Wasserbefeuchter in der Stadt 

 

Beschlussvorschlag 

Die Konferenz möge beschließen, dass Wasserbefeuchtstationen, die einen von der Seite 

nass machen in Koblenz verteilt werden. Dadurch wird auch die Aufenthaltsqualität an den 

Plätzen gesteigert. Geeignete Orte dafür sind Lützel und Neundorf.  

 

Änderungen / Ergänzungen 

Bushaltestellen und das deutschen Eck wären außerdem geeignete Orte. 

 

Begründung 

Wasserbefeuchter sind eine sehr gute Möglichkeit die Gesundheit und den Schutz der 

Bevölkerung zu gewährleisten. Im Sommer können sie eine gute Abkühlung bieten.  

 

Alex, Dima & Jonas  

 

 

Abstimmung  

5 Ja / 1 Nein / 4 Enthaltung / ✓  

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

    

  



Antrag 

 

Der Fraktion Die Elektriker  

(Diesterweg-Schule) im Themengebiet 

Gesundheit & Schutz der Bevölkerung 

 

 

 

❒ TOP 12 

 

 

Entsiegeln 

 

Beschlussvorschlag 

Die Konferenz möge beschließen, dass es am Rhein und an Wasserspielplätzen kein 

Asphalt mehr gibt. In der Stadt soll das geprüft werden, wo es möglich ist. Wir wollen das 

so oft wie möglich in der Stadt haben.  

 

 

Begründung 

Wenn man z.B mit Sandalen oder Barfuß über den Beton geht, wird es meistens sehr 

warm, dies soll durch Gras oder einen gekühlten Untergrund in der Fußgängerzone und 

an den oben genannten Plätzen verhindert werden.  

 

Ashley, Linnea & Jana  

 

 

Abstimmung  

11 Ja / 1 Nein / 1 Enthaltung / ✓  

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

    

  



Antrag 

 

Der Fraktion Skibidi Nature royal  

(Görres-Gymnasium) im Themengebiet 

Naturschutz, Wasserver- & -entsorgung 

 

 

 

✺ TOP 13 

 

 

Größere Recycle-Mülleimer und Mülltrennung in der Stadt 

 

Beschlussvorschlag 

Die Konferenz möge beschließen, dass in der Stadt Koblenz neue Mülleimer aufgestellt 

werden sollen, da die Mülleimer die vorhanden sind meistens überfüllt sind aber und über 

keine recycle Möglichkeit verfügen.  

 

Änderungen / Ergänzungen 

Zusätzlich zu den Mülleimern sollen Pfandsammelaktionen stattfinden.  

 

Begründung 

Der Stadt sollten mehr Mülleimer aufgestellt werden, da die vorhandenen keine recycel 

Funktion haben und oft überfüllt sind. Wenn die Mülleimer überfüllt sind landet der Müll auf 

der Straße und dadurch verschmutzen diese und es sieht nicht mehr schön aus.  

 

Maria, Scarlett & Jonathan  

 

 

Abstimmung  

10 Ja / 2 Nein / 2 Enthaltung / ✓  

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

    

  



Antrag 

 

Der Fraktion Power-Nature  

(Görres-Gymnasium) im Themengebiet 

Naturschutz, Wasserver- & -entsorgung 

 

 

 

✺ TOP 14 

 

 

Gebäude begrünen 

 

Beschlussvorschlag 

Die Konferenz möge beschließen, dass wir anfangen Gebäude zu begrünen wie die große 

Commerzbank. Gebäude wie das Forum oder Fassaden von Gebäuden an der 

Hauptstraße oder Altstadt können begrünt werden.  

 

Änderungen / Ergänzungen 

Dabei sollen allergikerfreundliche Pflanzen (Pollen) genutzt werden. Dächer und Fassaden 

sollen begrünt werden. Bei der Begrünung von Privatgebäuden soll die Kommune bei der 

Finanzierung unterstützen. 

 

Begründung 

Das Begrünen von Gebäuden kann massenweise CO2 in Sauerstoff umwandeln und 

damit ist es ein kleiner Schritt in eine grünere und bessere Zukunft außerdem schadet es 

niemandem und hilft.  

 

Bouchra  

 

 

Abstimmung  

13 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / ✓  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

    

  



Antrag 

 

Der Fraktion Die Elektriker  

(Diesterweg-Schule) im Themengebiet 

Naturschutz, Wasserver- & -entsorgung 

 

 

 

✺ TOP 15 

 

 

Mehr Sandsäcke 

 

Beschlussvorschlag 

Die Konferenz möge beschließen, dass mehr Sandsäcke bei der Überflutung vom Rhein 

und der Mosel genutzt werden können. Wir wollen dafür eine Reserve an Sandsäcken 

anschaffen. Wir halten ca. 10 000 Sandsäcke für notwendig.  

 

Änderungen / Ergänzungen 

Sandsäcke sollen nur für Privathaushalte genutzt werden, für kommunale Zwecke sollen 

andere Alternativen gefunden werden. 

 

Begründung 

Es ist wichtig, dass Menschen geschützt werden vor dem Hochwasser. Das Wasser soll 

nicht in die Stadtmitte gelangen. Es sollen bei der Flut genug da sein.  

 

Denis, Kenana & Phillip  

 

 

Abstimmung  

8 Ja / 0 Nein / 5 Enthaltung / ✓  

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

    

  



Antrag 

 

Der Fraktion Skibidi Nature royal  

(Görres-Gymnasium) im Themengebiet 

Naturschutz, Wasserver- & -entsorgung 

 

 

 

✺ TOP 16 

 

 

Mehr Wiesen auf Schulhöfen 

 

Beschlussvorschlag 

Die Konferenz möge beschließen, dass der Schulhof vom Görres Gymnasium in Koblenz 

mehr Wiesen braucht beziehungsweise mehr Grün. So könnten ungenutzte Asphalt 

Flächen aufgerissen und mit Gras übersät werden. Das würde eine natürliche Atmosphäre 

und auch Kühlung schaffen. Natürlich spielen Bäume auch eine Rolle, da diese Schatten 

spenden könnten.  

 

Änderungen / Ergänzungen 

Auf allen Schulhöfen und bei Neubaugebieten sollen mehr Grünflächen angebaut werden. 

 

Begründung 

Die Schulhöfen in Koblenz sind meistens reiner Asphalt, so wäre etwas grün eine nette 

Abwechslung. Bäume und Gräser könnten dabei helfen. Eine Wiese mit Schatten wäre 

geschaffen.  

 

Maria, Scarlett & Jonathan  

 

 

Abstimmung  

13 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / ✓  

 
 
 
 
 
 
 
 
 

    

  



Antrag 

 

Der Fraktion Power-Nature  

(Görres-Gymnasium) im Themengebiet 

Naturschutz, Wasserver- & -entsorgung 

 

 

 

✺ TOP 17 

 

 

Grüne Rückzugsorte 

 

Beschlussvorschlag 

Die Konferenz möge beschließen, dass sogenannten „Grünen“ Rückzugsorten geschaffen 

werden. Auf den Koblenzer Wiesen wie z.B dem Schlosspark sollen Bänke, Hängematten 

und Sitzgelegenheiten eingerichtet werden, die von Bäumen und Pflanzen umgeben sind 

und die natürlichen Schatten spenden.  

 

Änderungen / Ergänzungen 

Die Rückzugsorte sollen kostenlose Hängematten, Liegebänke und ausreichneden 

Sonnenschutz (natürlich oder durch Sonnenschirme und Sonnensegel) beinhalten. 

Zusammengelegt mit TOP 19. 

 

Begründung 

Dieses Thema ist wichtig, da sich im Sommer viele Kinder, Jugendliche und Familien in 

Koblenz aufhalten und daher z.B die schon errichteten Picknicktische im Schlosspark 

überfüllt sind. Dien „Grünen“ Rückzugsorte könnten auch dabei helfen, dass mehr Kinder 

und Jungendliche rausgehen.  

 

Rumeysa  

 

 

Abstimmung  

11 Ja / 0 Nein / 2 Enthaltung / ✓  

 
 
 
 
 
 
 

    

  



Antrag 

 

Der Fraktion Die Elektriker  

(Diesterweg-Schule) im Themengebiet 

Naturschutz, Wasserver- & -entsorgung 

 

 

 

✺ TOP 18 

 

 

Regenrückhaltebecken 

 

Beschlussvorschlag 

Die Konferenz möge beschließen, dass wir ein Regenrückhaltebecken bekommen. Es gibt 

einen sehr guten Ort, wo man das hinstellen kann. Zum Beispiel gibt es hinter der 

Hochschule Koblenz-ReinMosel Campus eine etwas größere Fläche. Die Stadt soll prüfen, 

wo solche Becken errichtet werden können.  

 

Änderungen / Ergänzungen 

 

Begründung 

Um weniger Überschwemmungen und man kann das Wasser filtern und dann 

wiederverwertet. Es fließt nicht in die Stadt und das Wasser verdunstet da drin. Durch ein 

gutes Abflusssystem können Menschen und Häuser geschützt werden.  

 

Phillip, Denis & Kenana  

 

 

Abstimmung  

7 Ja / 0 Nein / 6 Enthaltung / ✓  

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

    

  



Antrag 

 

Der Fraktion Skibidi Nature royal  

(Görres-Gymnasium) im Themengebiet 

Naturschutz, Wasserver- & -entsorgung 

 

 

 

✺ TOP 19 

 

 

Ausbauen von Grünanlagen in Koblenz 

 

Beschlussvorschlag 

Die Konferenz möge beschließen, dass die Stadt mehr Park- und Grünanlagen schafft. 

Bereits vorhandene Flächen könnten ausgebaut werden z.B. mit Bäumen, Büsche etc. 

Hierfür ins Bild würde der Schlosspark fallen. Auf seinen Wiesen wäre genau diese Idee 

umsetzbar.  

 

Änderungen / Ergänzungen 

Zusammengelegt mit TOP 17 "Grüne Rückzugsorte" am deutschen Eck. 

 

Begründung 

Koblenz braucht mehr Grün, Schatten und am besten auch Sitzgelegenheiten. Das könnte 

mit der Entstehung von Parks geändert werden. Bäume und andere Pflanzen würden 

Schatten und somit Kühlung spenden. Bänke würden den längeren und angenehmeren 

Aufenthalt ermöglichen.  

 

Maria, Scarlett & Jonathan  

 

 

Abstimmung  

13 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / ✓  

 

 

 

 
 
 
 
 
 

    

  



Antrag 

 

Der Fraktion Power-Nature  

(Görres-Gymnasium) im Themengebiet 

Naturschutz, Wasserver- & -entsorgung 

 

 

 

✺ TOP 20 

 

 

Rückzugsorte für Tier und Mensch 

 

Beschlussvorschlag 

Die Konferenz möge beschließen, dass auf dem Bereich der Festung Blumenwiesen und 

Bienenstöcke errichtet werden sollen. Außerdem kann man dort auch Teiche mit 

Wasserpflanzen die das Wasser säubern und Sauerstoff produzieren. Vielleicht könnten 

dort auch Tiere wie Fische drin leben. Zudem könnte man auf den Blumenwiesen auch 

Picknickplätze errichten, da viele am Schloss gerne Picknick und der Schlossgarten 

dadurch sehr überfüllt ist. Wenn es auf dem Bereich der Festung welche geben würde, 

wäre es eine gute Alternative, die für viele auch näher ist.  

 

Änderungen / Ergänzungen 

Die Bienenstöcke sollen an geschützten Orten stationiert werden, dass sich Menschen 

und Bienen gegenseitig nicht stören. 

 

Begründung 

All diese genannten Punkte sind Rückzugsorte für Mensch und Tier. Viele Menschen 

mögen picknicken und die Blumenwiesen wären ein perfekter Platz dafür. Zudem sind 

Pflanzen auch gut fürs Klima da diese die Luft reinigen und größere Pflanzen spenden 

Schatten welcher den Menschen hilft, vor der Wärme im Sommer schützt und 

Dürreperioden vermeidet. Durch diese Plätze werden auch Insekten/Tiere geschützt und 

die Menschen haben einen friedlichen und schönen Rückzugsort.  

 

Mia  

 

Abstimmung  

8 Ja / 4 Nein / 1 Enthaltung / ✓  

 

 
 

    

  



Antrag 

 

Der Fraktion Die Elektriker  

(Diesterweg-Schule) im Themengebiet 

Naturschutz, Wasserver- & -entsorgung 

 

 

 

✺ TOP 21 

 

 

Bei Hochwasser einen Deich bauen 

 

Beschlussvorschlag 

Die Konferenz möge beschließen, dass bei Hochwasser Deiche gebaut werden. In und um 

die Stadtmitte Koblenz würde sich das gut anbieten.  

 

Änderungen / Ergänzungen 

Die Deiche sollen vor allem entlang der Bahnstrecke gebaut werden. 

 

Begründung 

Damit das Wasser abfließen kann. Damit Menschen geschützt werden. Damit Häuser und 

Bäume geschützt werden.  

 

Denis & Kenana  

 

 

Abstimmung  

3 Ja / 3 Nein / 7 Enthaltung / ✘  

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

    

  



Antrag 

 

Der Fraktion Skibidi Nature royal  

(Görres-Gymnasium) im Themengebiet 

Naturschutz, Wasserver- & -entsorgung 

 

 

 

✺ TOP 22 

 

 

Mehr kleine öffentliche Gärten 

 

Beschlussvorschlag 

Die Konferenz möge beschließen, dass in der Stadt Koblenz mehr kleine öffentliche 

Gärten, ähnlich dem Garten Herlet, angelegt werden sollen. Diese Gärten sollen frei 

zugänglich sein und auch über Sitzgelegenheiten verfügen. In ihnen sollen beispielsweise 

kleine Teiche angelegt oder auch Nist- und Brutkästen aufgestellt werden, so wie es auch 

im Garten Herlet war.  

 

Änderungen / Ergänzungen 

Der Garten Herlet soll erhalten bleiben und weitere kleine Gärten und Parks in der Stadt 

angelegt werden. 

 

Begründung 

Da der Garten Herlet abgerissen werden soll um Platz für ein Hotel zu machen, hätten wir 

gerne einen Ersatz oder noch viel besser, mehr Gärten, wie es der Garten Herlet war. 

Solche Gärten sind nicht nur förderlich für das Klima in der Stadt, da sie an warmen Tagen 

angenehme Kühle spenden, sondern sind auch beliebte Treffpunkte für Menschen allen 

Alters. Dort könne die Bürger auch ihr eigenes Obst und Gemüse anbauen und ernten. So 

hätten diese Gärten viele positive Aspekte für unsere Stadt und wären zusätzlich auch 

eine schöne Alternative um auch im städtischen Raum etwas Ruhe zu finden.  

 

Scarlett, Jonathan & Maria  

 

Abstimmung  

11 Ja / 0 Nein / 2 Enthaltung / ✓  

 

 

 
 

    

  



Antrag 

 

Der Fraktion Power-Nature  

(Görres-Gymnasium) im Themengebiet 

Naturschutz, Wasserver- & -entsorgung 

 

 

 

✺ TOP 23 

 

 

Sprühregenanlagen in Koblenz 

 

Beschlussvorschlag 

Die Konferenz möge beschließen, dass in Koblenz Sprühregenanlagen eingerichtet 

werden sollten, denn sie könnten zur Bewässerung der Pflanzen und zur Abkühlung bei 

Hitze helfen. Mögliche Orte für die Anlagen könnten z.B. der Schlosspark, die 

Festungswiesen oder aber auch der Zentralplatz sein.  

 

Änderungen / Ergänzungen 

Z.B. MobiGa-Bänke (siehe TOP B). 

 

Begründung 

Die Sprühregenanlagen könnten dabei helfen,die Pflanzen und Bäume die im Ramen des 

Projektes angepflanzt werden könnten zu bewässern. Außerdem könnten man sich bei 

Hitze etwas abkühlen. Sie könnten aber auch etwas größer gestaltet werden und als 

Alternative für den Wasserspielplatz genutzt werden.  

 

Inga  

 

 

Abstimmung  

11 Ja / 0 Nein / 2 Enthaltung / ✓  

 
 
 
 
 
 
 
 
 

    

  



Antrag 

 

Der Fraktion Die Elektriker  

(Diesterweg-Schule) im Themengebiet 

Naturschutz, Wasserver- & -entsorgung 

 

 

 

✺ TOP 24 

 

 

Naturschutzgebiet in Wäldern 

 

Beschlussvorschlag 

Die Konferenz möge beschließen, dass die Stadt Koblenz gucken kann, ob man mehr 

Naturschutzgebiete in Wäldern geben soll.  

 

Änderungen / Ergänzungen 

Es soll eine Balance zwischen Naturschutz und Erholungsmöglichkeiten im Wald geben. 

 

Begründung 

Weil die Natur ist wichtig für uns Menschen und wir brauchen die Bäume, um zu atmen. 

Außerdem sollen auch Tiere einen Schutzraum haben, um gut leben zu können. Diese 

Gebieten sollen unbebaut bleiben.  

 

Phillip, Denis & Kenana  

 

 

Abstimmung  

6 Ja / 4 Nein / 3 Enthaltung / ✓  

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

    

  



Antrag 

 

Der Fraktion Skibidi Nature royal  

(Görres-Gymnasium) im Themengebiet  

Planen, Bau & Verkehr 

 

 

 

 TOP 25 

 

 

Mehr Wintergärten 

 

Beschlussvorschlag 

Die Konferenz möge beschließen, dass mehr öffentliche Wintergärten in denen man sich 

hinsetzen oder ausruhen kann, errichtet werden.  

 

Änderungen / Ergänzungen 

Geeignete Orte sind im Arenberg-Park und Horchheim. 

 

Begründung 

Wintergärten wären gut für die Begrünung der Stadt sowie für Touristen oder einfach als 

gemütlicher Sitzplatz im Sommer und im Winter wenn es zu kalt ist, um draußen zu sitzen.  

 

Florian, Marlon, Nino & Arsenii  

 

 

Abstimmung  

7 Ja / 2 Nein / 0 Enthaltung / ✓  

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

    

  



Antrag 

 

Der Fraktion Power-Nature  

(Görres-Gymnasium) im Themengebiet  

Planen, Bau & Verkehr 

 

 

 

 TOP 26 

 

 

Mehr Schwimmbäder in der Stadt und Umgebung 

 

Beschlussvorschlag 

Die Konferenz möge beschließen, dass noch mindestens ein Freibad für die Sommerzeit 

gebaut wird. Dieses Freibad sollte am besten auf der anderen Stadtseite vom Oberwerth 

aus gesehen entstehen.  

 

Änderungen / Ergänzungen 

Geeignete Orte sind Metternich, Ahrenberg, Ehrenbreitstein und Alte Kaserne. 

 

Begründung 

Wir stellen diesen Antrag, da das Freibad Oberwerth im Sommer oft überfüllt und zu weit 

weg für einige ist. Außerdem dient ein Freibad zur Abkühlung für die Bürger und Touristen.  

 

Jacob, Konstantin & Moritz  

 

 

Abstimmung  

9 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / ✓  

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

    

  



Antrag 

 

Der Fraktion Die Elektriker  

(Diesterweg-Schule) im Themengebiet  

Planen, Bau & Verkehr 

 

 

 

 TOP 27 

 

 

Solarpanels an Gebäuden 

 

Beschlussvorschlag 

Die Konferenz möge beschließen, dass an neuen Gebäuden Solarpanels auf dem Dach 

angebracht werden. Das soll an Wohnhäusern und Firmengebäuden gelten. Bei 

bestehenden Gebäuden soll geprüft werden, ob auch dort Panels gebaut werden.  

 

Änderungen / Ergänzungen 

Prüfung bei allen Gebäuden, ob die Anbringung von Panels möglich ist. 

 

Begründung 

Weil die Solarpanels gut für den Klimaschutz sind und Strom erzeugen für die 

Wohnhäuser und die Firmengebäuden. Dieser wird nicht für den kompletten Strom reichen 

aber ein Teil kann so gedeckt werden.  

 

Samir, Tom & Izair  

 

 

Abstimmung  

8 Ja / 0 Nein / 1 Enthaltung / ✓  

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

    

  



Antrag 

 

Der Fraktion Skibidi Nature royal  

(Görres-Gymnasium) im Themengebiet  

Planen, Bau & Verkehr 

 

 

 

 TOP 28 

 

 

Mehr Steckdosen in Koblenz 

 

Beschlussvorschlag 

Die Konferenz möge beschließen, dass mehr Steckdosen in der Stadt zu finden sind, an 

denen man zum Beispiel sein Handy aufladen kann.  

 

Änderungen / Ergänzungen 

An den Steckdosen sollen Kindersicherungen angebracht werden. Die Steckdosen sollen 

mit Solar betrieben werden und möglichst an Bänken oder Tischen  

 

Begründung 

Es sollte mehr Steckdosen geben, weil die Digitalisierung voran schreitet und immer mehr 

Leute Steckdosen benötigen. Steckdosen in der Stadt steigern die Attraktivität in die Stadt 

zu gehen.  

 

Florian, Marlon, Nino & Arsenii  

 

 

Abstimmung  

4 Ja / 5 Nein / 0 Enthaltung / ✘  

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

    

  



Antrag 

 

Der Fraktion Power-Nature  

(Görres-Gymnasium) im Themengebiet  

Planen, Bau & Verkehr 

 

 

 

 TOP 29 

 

 

Mehr Sitzgelegenheiten in Koblenz 

 

Beschlussvorschlag 

Die Konferenz möge beschließen, dass mehr Sitzgelegenheiten in der Stadt Koblenz 

errichtet werden. Z.B. am Münzplatz oder in der Festung Ehrenbreitstein. Wir würden uns 

Bänke oder Sitzgruppen vorstellen. Teilweise wären überdachte Sitzgelegenheiten gut.  

 

Änderungen / Ergänzungen 

Es soll in allen Stadtteilen Gruppensitzmöglichkeiten als "Viereck" gebaut werden. 

 

Begründung 

Das Thema ist sehr wichtig, weil es zu wenige Sitzgelegenheiten in Koblenz gibt. Man 

braucht im Sommer viele Sitzgelegenheiten. Es würden dann mehr Menschen zu diesem 

Orten gehen. Überdachte Sitzgelegenheiten spenden im Sommer auch noch zusätzlich 

Schatten.  

 

Moritz, Konstantin & Jacob  

 

 

Abstimmung  

8 Ja / 1 Nein / 0 Enthaltung / ✓  

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

    

  



Antrag 

 

Der Fraktion Die Elektriker  

(Diesterweg-Schule) im Themengebiet  

Planen, Bau & Verkehr 

 

 

 

 TOP 30 

 

 

Mehr Flohmärkte 

 

Beschlussvorschlag 

Die Konferenz möge beschließen, dass es mehr Flohmärkte in der Stadt geben sollte und 

dort sollten die Klamotten an Obdachlosen gespendet werden, damit die genügend 

Klamotten haben.  

 

Änderungen / Ergänzungen 

Flohmärkte sollen besser vermarktet werden. Es soll eine zentrale Sammelstelle für 

Gegenstände geben, die nicht mehr genutzt werden. 

 

Begründung 

Die Konferenz möge beschließen, es sollte mehr Flohmärkte geben weil Kleidung recycelt 

wird sie sind wieder verwendbar man muss keine neue produzieren und nicht viel co2 

Verbrauchen. Es wäre schade, diese wegzuwerfen.  

 

Samir, Tom & Izair  

 

 

Abstimmung  

7 Ja / 0 Nein / 2 Enthaltung / ✓  

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

    

  



Antrag 

 

Der Fraktion Skibidi Nature royal  

(Görres-Gymnasium) im Themengebiet  

Planen, Bau & Verkehr 

 

 

 

 TOP 31 

 

 

Grünes Klassenzimmer 

 

Beschlussvorschlag 

Die Konferenz möge beschließen, dass ein grünes Klassenzimmer, das kein richtiges 

Zimmer, sondern ein Draußenunterricht ist, errichtet wird.  

 

 

Begründung 

So kommen Kinder mehr an die Luft und Unterricht kann besser gestaltet werden. Dies 

kann auch angenehmer sein, wenn die Temperaturen sehr hoch sind, da im 

Klassenzimmer nicht viel Wind geht. So kann Erdkunde, Biologie und Sport anschaulicher 

und in Naturnähe gemacht werden.  

 

Nino, Marlon, Florian & Arsenii  

 

 

Abstimmung  

5 Ja / 2 Nein / 2 Enthaltung / ✓  

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

    

  



Antrag 

 

Der Fraktion Power-Nature  

(Görres-Gymnasium) im Themengebiet  

Planen, Bau & Verkehr 

 

 

 

 TOP 32 

 

 

Wasserspielplätze 

 

Beschlussvorschlag 

Die Konferenz möge beschließen, dass Wasserspielplätze am Schloss, auf den 

Rheinwiesen und am Biergarten Kaiserin Augusta gebaut werden. Diese könnten dann 

wie der Wasserspielplatz an der Mosel in der Nähe des Deutschen Ecks gestaltet werden. 

Jedoch mit zwei oder drei Sprühregenanlagen. Dazu könnte man dann einen flachen 

Klarwasserteich bauen, auf dem man dann kleine ferngesteuerte Boote steuern kann.  

 

Änderungen / Ergänzungen 

Der Wasserspielplatz soll auch für Jugendliche insteressant sein. 

 

Begründung 

Wir beantragen dies, weil Abkühlungen im Sommer besonders bei Hitzewellen wohltuend 

sind. Bei den Spühregenanlagen könnte sich dann auch Jung und Alt abkühlen lassen. Ein 

Teich zum steuern von ferngesteuerten Booten fehlt noch in der Stadt.  

 

Jacob, Moritz & Konstantin  

 

 

Abstimmung  

6 Ja / 1 Nein / 2 Enthaltung / ✓  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

    

  



Antrag 

 

Der Fraktion Die Elektriker  

(Diesterweg-Schule) im Themengebiet  

Planen, Bau & Verkehr 

 

 

 

 TOP 33 

 

 

Bessere Ampelschaltungen 

 

Beschlussvorschlag 

Die Konferenz möge beschließen, dass die Ampeln schneller repariert werden und es soll 

nicht nach allen 100 Metern eine Ampel geben. Dazu soll die Ampelschaltung so sein, 

dass man mit einer grünen Welle durch kommt.  

 

Änderungen / Ergänzungen 

Die Stadt soll Möglichkeiten nach einer besseren Ampelschaltung prüfen. 

 

Begründung 

Es ist gut für den Verkehr und für die Fußgänger. Das ständige Anfahren von Autos 

verbraucht viel Co2. Mit einem gleichmäßigen Tempo kann man sehr viel sparen und 

kommt gleichzeitig besser durch die Stadt.  

 

Izair, Samir & Tom  

 

 

Abstimmung  

3 Ja / 5 Nein / 1 Enthaltung / ✘  

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

    

  



Antrag 

 

Der Fraktion Skibidi Nature royal  

(Görres-Gymnasium) im Themengebiet  

Planen, Bau & Verkehr 

 

 

 

 TOP 34 

 

 

Schulhof: Mehr Grün! 

 

Beschlussvorschlag 

Die Konferenz möge beschließen, dass auf dem Schulhof des Görres-Gymnasiums mehr 

grüne Flächen errichtet werden sollen. So sollen Bäume, Büsche und Wiesen mit Blumen 

errichtet werden. So soll Asphalt abgerissen werden und dort Wiesen errichtet werden. 

Ebenso sollen mehr Sitzmöglichkeiten installiert werden.  

 

Änderungen / Ergänzungen 

Es soll auf allen Schulhöfen mehr Grünflächen geben. 

 

Begründung 

Der Schulhof ist sehr grau. Es gibt kaum Bäume und Büsche mehr, weil die meisten gefällt 

wurden, um die relativ neue 50-Meter-Bahn zu bauen. Somit würde es im Sommer etwas 

kühler sein und mehr Flächen wären im Schatten. Auf dem Sitzflächen könnte man sich 

ausruhen.  

 

Nino, Marlon, Florian & Arsenii  

 

 

Abstimmung  

8 Ja / 0 Nein / 1 Enthaltung / ✓  

 
 
 
 
 
 
 
 
 

    

  



Antrag 

 

Der Fraktion Power-Nature  

(Görres-Gymnasium) im Themengebiet  

Planen, Bau & Verkehr 

 

 

 

 TOP 35 

 

 

Stadtstrand vergrößern 

 

Beschlussvorschlag 

Die Konferenz möge beschließen, dass der Stadtstrand so vergrößert wird, dass dort noch 

ein Umkleidegebäude gebaut wird mit Sanitäreinrichtungen für Schwimmer, denn man 

könnte dann ein Teil des Wassers absperren um dort zu schwimmen.  

 

 

Begründung 

Auf dieser Moselseite fehlt noch eine Schwimmmöglichkeit, die es dann dadurch gäbe und 

dazu sind dann schließlich auch Sanitär-und Umkleide Einrichtungen nötig.  

 

Moritz, Konstantin & Jacob  

 

 

Abstimmung  

6 Ja / 0 Nein / 3 Enthaltung / ✓  

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

    

  



Antrag 

 

Der Fraktion Die Elektriker  

(Diesterweg-Schule) im Themengebiet  

Planen, Bau & Verkehr 

 

 

 

 TOP 36 

 

 

Bessere Busverbindungen und E-Busse 

 

Beschlussvorschlag 

Die Konferenz möge beschließen dass die Busse alle 20-30 Minuten kommen und auch 

mehr Haltestellen bekommen. Die E-Busse sind gut für den Klimaschutz und für die Natur.  

 

Änderungen / Ergänzungen 

Das Busnetz soll insgesamt weiter ausgebaut werden. 

 

Begründung 

Weil die Busverbindungen sehr schlecht sind und Busse aber auch meistens auch nicht 

kommen. Zum Beispiel: Die 620 kommt nur jede Stunde das finden wir schlecht weil auch 

meistens der Bus nicht kommt.  

 

Samir, Tom & Izair  

 

 

Abstimmung  

4 Ja / 5 Nein / 0 Enthaltung / ✘  

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

    

  



Antrag 

 

Der Fraktion Pimp My Future!  

im Themengebiet  

Gesundheit & Schutz der Bevölkerung 

 

 

 

❒ TOP A 

 

 

Umfrage Klimaanpassungskonzept 

 

Beschlussvorschlag 

Die Konferenz möge beschließen, dass die Online-Umfrage zur Klimaanpassung von allen 

Konferenzteilnehmerinnen und -teilnehmern ausgefüllt wird. Alle Teilnehmerinnen und 

Teilnehmer nehmen die Umfrage mit nach Hause und in ihre Schulen.  

 

 

Begründung 

Die Umfrage ist ein zentrales Element der Beteiligung zum Klimaanpassungskonzept. Es 

hilft bei der Erstellung des Konzeptes bspw. zur Lokalisierung von Hitzeorten. Je mehr 

Menschen aus Koblenz die Umfrage ausfüllen, desto besser sind die Ergebnisse und 

desto genauer kann das Konzept erstellt werden.  

 

 

 

Abstimmung  

8 Ja / 2 Nein / 21 Enthaltung / ✓  

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

    

  



Antrag 

 

Der Fraktion Pimp My Future!  

im Themengebiet  

Gesundheit & Schutz der Bevölkerung 

 

 

 

❒ TOP B 

 

 

Mobile vertikale Gärten - MobiGa 

 

Beschlussvorschlag 

Die Konferenz möge beschließen, dass in Koblenz weitere MobiGas an zentralen Orten 

aufgestellt werden. Es sollen noch 10 weitere MobiGas in der ganzen Stadt verteilt 

werden. Zusätzlich sollen je zwei MobiGas auf jeden Schulhof in Koblenz aufgestellt 

werden.  

 

Änderungen / Ergänzungen 

Für das MobiGa Pilotprojekt soll mehr Werbung gemacht werden.  

 

Begründung 

Das Projekt MobiGa ist eine gute Sache und das Projekt sollte über die Pilotphase hinaus 

gehen. Durch die Begrünung und die gleichzeitige Möglichkeit zur Abkühlung sind sie 

gerade für heiße Tage eine tolle und sinnvolle Erweiterung auf öffentlichen Plätzen und 

Schulhöfen in Koblenz.  

 

 

 

Abstimmung  

30 Ja / 1 Nein / 0 Enthaltung / ✓  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

    

  



Antrag 

 

Der Fraktion Pimp My Future!  

im Themengebiet  

Planen, Bau & Verkehr 

 

 

 

 TOP C 

 

 

BUGA29 - Jugend- & Beteiligungsbudget 

 

Beschlussvorschlag 

Die Konferenz möge beschließen, dass es ein Jugend- und Beteiligungsbudget für die 

BUGA29 gibt. Dieses Budget soll für Maßnahmen in Bezug auf die BUGA29 zur 

Verfügung stehen und durch eine Beteiligung und/oder einen Jugendbeirat für 

Maßnahmen ausgegeben werden können. Das Budget wird von der Stadt Koblenz 

gestellt.  

 

Änderungen / Ergänzungen 

Die Beteiligungsgremium soll zur Hälfte aus Jugendlichen und zur anderen Hälfte aus 

Erwachsenen bestehen. 

 

Begründung 

Durch so eine Budget besteht für Beteiligungsformate die Möglichkeit Forderungen und 

Ideen aus diesen Formaten auch anschließend umzusetzen. Konkrete Ideen von 

Jugendlichen und/oder den Bürgerinnen und Bürgern aus Koblenz können durch das 

Budget finanziert werden. Eine Beirat soll die Verteilung der Gelder bestimmen und 

kontrollieren.  

 

 

 

Abstimmung  

24 Ja / 1 Nein / 6 Enthaltung / ✓  

 

 

 
 
 
 
 


